Mündliche Anfrage

der Abgeordneten König-Preuss (DIE LINKE)

Immobilien der rechten Szene in Thüringen

Im Rahmen meiner Abgeordnetentätigkeit wurde mir bekannt, dass zwei neue Immobilien durch der extrem rechten Szene zuzuordnende Personen in Kahla und in Schleusingen erworben worden sein sollen.

Ich frage die Landesregierung:

- Ist der Landesregierung bekannt, dass in Kahla in der Rudolf-Breitscheid-Straße ein Haus durch der extrem rechten Szene zuzuordnende Personen erworben wurde und wenn ja, welche weiteren Informationen zum Objekt und den Käufern liegen der Landesregierung vor?
- 2. Kann die Landesregierung bestätigen, dass eine bisherige Gaststätte in Brattendorf durch einen öffentlich bekannten Neonazi käuflich erworben wurde und wenn ja, welche weiteren Informationen liegen ihr dazu vor?
- 3. Wie viele Immobilien in welchen Orten in Thüringen sind nach Kenntnis der Landesregierung aktuell im Eigentum und in Nutzung durch die rechte Szene?
- 4. In welchen Orten der zu Frage 3 genannten Immobilien befinden sich diese erst seit dem Jahr 2016 im Eigentum oder in Nutzung der rechten Szene beziehungsweise wurden erst von da an seitens der Landesregierung als solche erfasst?

König-Preuss